

***Helga Müsse***

***President of / Präsidentin der HoHoHo (\*) Warendorf***  
*(\*) Hobby Horse Hoppers*

**Fall Round Up 2022 –  
backstage**

When I was asked ten weeks before the Fall Round Up 22 if I could imagine organizing this event for the umbrella organizations EAASDC und ECTA with the Hobby Horse Hoppers Warendorf, I did not hesitate for a minute.

First of all, the club members had to be convinced. Then facts had to be created: organize the hall, order drinks and tables as well as seating, set up the stage and take care of the catering.

In the past years, there have always been unexpected challenges before our Club Special Dance. A volcanic eruption provoked the fewest emotions there. This year it was the small number of registrations.

Every year it has become apparent how well we have stuck together and how much fun we have had despite the obstacles, as well as this year.

I am proud of saying that despite the pandemic (Covid-19 is everywhere) and the small number of club members, we organized a wonderful dance festival.

My thanks go to the mayor of Beelen, the sports club BLAU-WEIß BEELEN and our neighboring club, the WINDMILL DANCERS ENNIGERLOH, as

**Fall Round Up 2022 –  
hinter den Kulissen**

Als ich zehn Wochen vor dem Fall Round Up 22 gefragt wurde, ob ich mir vorstellen könnte, mit den HOBBY HORSE HOPPERS WARENDORF diese Veranstaltung für die Dachverbände EAASDC e.V. und ECTA e.V. zu organisieren, habe ich nicht eine Minute gezögert.

Es galt erstmal, die Clubmitglieder zu überzeugen. Danach mussten Fakten geschaffen werden: Halle organisieren, Getränke und Tische sowie Bestuhlung ordern, Bühne klarmachen und für das leibliche Wohl sorgen.

In den vergangenen Jahren hat es vor unserem Club Special immer mal wieder ungeahnte Herausforderungen gegeben. Ein Vulkanausbruch war emotional noch das Harmloseste. In diesem Jahr waren es die geringen Anmeldezahlen.

Es hat sich in jedem Jahr gezeigt wie gut wir zusammengehalten haben und wieviel Spaß uns die Veranstaltung trotz ihrer Hindernisse gemacht hat, so auch in diesem Jahr.

Ich bin stolz darüber, sagen zu können, dass wir trotz der Pandemie (Corona ist allgegenwärtig) und der geringen Anzahl an Clubmitgliedern ein wunderschönes Tanzfest auf die Beine gestellt haben.

Mein Dank gilt dem Bürgermeister von Beelen, dem Sportverein BLAU-WEIß BEELEN und unserem Nachbarclub, den WINDMILL

well as many helpers who actively lent a hand.

My conclusion drawn from this event is: "Just do it".

I am still living on the musical entertainment and the demand on our dancing skills – simply wonderful!

Square greetings

Helga Müsse

President of the HoHoHo Warendorf

DANCERS ENNIGERLOH E.V., sowie vielen Helfern, die tatkräftig mit angepackt haben.

Mein Fazit aus dieser Veranstaltung ist: „Einfach machen“.

Ich zehre immer noch von der musikalischen Unterhaltung und dem Anspruch an unser tänzerisches Können – einfach schön!

Quadratische Grüße

Helga Müsse

Präsidentin der HoHoHo Warendorf



## Square Dance Shop Rhein - Main

### Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer

Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie  
Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher

Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

### Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40

[www.squaredanceshop-rheinmain.de](http://www.squaredanceshop-rheinmain.de)

[regina@squaredanceshop-rheinmain.de](mailto:regina@squaredanceshop-rheinmain.de)

Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim

Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

